



TODA LA FUERZA DEL NORTE Y DE LATINOAMÉRICA SE VIVIÓ EN ESTAS PRESENTACIONES.



LOS TERRALITOS LLEVAN MÁS DE 20 AÑOS REALIZANDO ESTAS GIRAS POR EL SUR DE CHILE.

Grandes presentaciones de “Los Terralitos” en el sur del país

Agrupación folclórica tocopillana ha mostrado lo mejor de la cultura nortina y latinoamericana.

Pablo Mamani Prado
La Estrella

46

Impecables presentaciones han hecho la agrupación folclórica “Los Terralitos” de Tocopilla en diversas comunas del sur del país. Esto en el marco de su tradicional gira que realizan los veranos.

La primera de ellas se vivió en la comuna de Puerto Ibáñez (Región de Aysén), donde el conjunto del Puerto Salitrero cautivó a la comunidad sureña con un vibrante espectáculo de danza de los países andinos, dando vida a la segunda jornada de conmemoración del “Día Internacional de los Humedales 2025”, realizado en el Centro de Capacitación de Puerto Ingeniero Ibáñez.

Esta actividad, según indicó el municipio de Río Ibáñez, se enmarcó en el Programa de Fortalecimiento Productivo del Gobierno Regional de Aysén, que buscó sensibilizar a los vecinos sobre la importancia de cuidar, proteger y conservar el Humedal Urbano Vientos del Chelenko.

De esta forma, Los Te-

músicos y bailarines de Los Terralitos viajaron a participar en esta gira al sur del país.

rralitos brillaron con sus muestras de bailes y música relacionadas con el norte de Chile y también de países latinoamericanos, encantando a todos los presentes.

A su vez, la agrupación tocopillana viajó hasta Chile Chico, donde sostuvieron un encuentro con niños de esa localidad, en la cual mostraron -a través de un taller- los bailes y dieron relatos de cómo se vive la cultura en el norte de Chile. Aquí fueron recibidos por el alcalde Ariel Keim, quien los felicitó por su talento.

Y el viernes, Los Terralitos arribaron a Puerto Guadal, en la misma zona, donde protagonizaron una presentación ante un alto margen de público.

La gira de este conjunto folclórico del Puerto Salitrero siguió con un espectáculo en Chile Chico y, durante esta sema-



LOS TERRALITOS TUVIERON UNA GRATA PRESENTACIÓN EN CHILE CHICO, COMPARTIENDO CON EL ALCALDE ARIEL KEIM.

na, cerrarán esta gira por el país con shows en Maullín, entre otras localidades del sur.

Es preciso destacar que esta gira, al igual que la Muestra Interregional del Folclor que realizan en septiembre de cada año, son los sellos culturales de Los Terralitos.

Este viaje pudo ser posible gracias al aporte que entregó la Municipalidad de Tocopilla, a través de una subvención especial, por lo que agradecieron a la alcaldesa y al cuerpo de concejales. 🌟



ANTE GRAN MARGEN DE PÚBLICO SE REALIZARON ESTAS PRESENTACIONES EN EL SUR DE CHILE.